

**Beaurepaire.** — *Hôpital de Luzy-Dufeillant.* — Il y a quelques années mourait à Beaurepaire M. Augustin Figuet-Dufeillant. Ses funérailles furent l'objet d'une imposante manifestation populaire : Un concert unanime de regrets accompagnait le souvenir de cet homme de bien, dont la vie toute de charité et de dévouement avait été consacrée à soulager les malheureux.

En mourant, M. Dufeillant laissait une somme de 600,000 francs, destinée à diverses œuvres, notamment à la création d'un hôpital, d'une école de filles et à l'établissement de fontaines publiques.

Il laissait pour légataire universel M. Louis Michal, avocat du barreau de Grenoble, ami personnel du défunt.

C'est lui qui fut chargé de veiller aux fondations du généreux donateur.

C'est avec le zèle et le dévouement le plus désintéressés que M. Louis Michal s'acquitte de la difficile et délicate mission qui lui a été confiée.

Pour activer les fondations de M. Dufeillant, un emprunt amortissable en trente-cinq années a été contracté au Crédit Foncier de France.

La création de l'école de filles et la construction de l'hôpital ont déjà reçu une solution. L'hôpital a été inauguré le 1<sup>er</sup> juillet. Pendant huit jours le public est admis à le visiter. Les autres fondations seront exécutées dès que l'état des revenus le permettront.

Dans trente-cinq ans, la situation de l'hôpital sera florissante et permettra de recevoir un grand nombre de malades. En attendant, les ressources sont faibles, et c'est à la charité privée que s'adresse le conseil d'administration de l'hôpital ; son appel sera certainement entendu.

L'hôpital de Luzy-Dufeillant est situé sur la route de Beaurepaire à Saint-Barthélemy, dans la propriété du fondateur, à environ six cents mètres du bourg. Il est dû à M. Riondel, architecte à Grenoble.

Cet édifice a coûté avec les bâtiments annexes, environ 150,000 fr.

Le caractère de l'architecture sévère et imposant répond très bien à la destination de ce bâtiment.

Situé dans une position hygiénique des plus heureuses, l'hôpital est adossé à un coteau de peu d'élévation ; la façade principale est tournée vers la route, au bord de laquelle sont construits le logement du concierge et les annexes.

Tout autour de l'hôpital un grand parc offrira aux convalescents la plus agréable des promenades.

Pour rendre hommage à la mémoire du fondateur de l'hôpital de Luzy-Dufeillant, la municipalité a donné son nom à la rue qui va de l'avenue Thiers à la place du Jeu-de-Paume.

Article extrait  
du journal  
Le Progrès  
de LYON  
7 juillet 1887

Création  
du PDF  
20th.ch